



発行所  
三池炭鉱労働組  
大牟田市不知火町2  
電話 3033番  
3034番  
編集兼 瀬田 紀生  
発行人 瀬田 紀生  
年間600円 送料共

おねがい  
今年もやっと、秋の好季節を迎えました。いよいよ、鉛筆もとれるでしょう。本紙を皆さんの投稿や投資で、発展させてゆきましよう!!

# この問題提起に「たえよう」

## 心が重くなるばかり

三池労働組は、三池支部の新聞「三池」が一つの注目すべき記事を紹介した。主婦会員大久保信さん(新港地域)の「心のままに」がそれで、このごろこの意見はよく耳にするが、三池労働組・三池主婦会ともども、新しく確立した行動方針にもとづいて70年代の闘いに前進を開始していくこの際、この重大な問題提起となつていく。この機会に大いに討論を起す。そして、この手記にこたえたい。自分自身でもよく、批判でもよく、大いに口を開き、鉛筆をとろう。

ブルジョア的な会合も終わったが、度重なる会合の中で心は重く淋しくなるばかり。いままでは種々の会合でこのように思ふことがあつた。そのうち、淋しく思ふようになった。……

下ばかりうつむいている人、私に話しかけてくる人、それぞれ家庭にあつては多忙な時間をあつておられる。……

血よりも濃く結ばれた筈が……  
であるのか。私は、個々の小さい人間が、大きなものを、一人の諸兄弟にあえてお願ひしたい。……

昨夜も、当地域であった役員・班長さんと天竺生との交流会から帰ってきた主人と対話した。その中でまたまた考えさせられた。……

三池高島炭鉱など「馬の鼻先にニンジ」のたごえの通り、出炭高に定めた奨励金が出されるというので、組合員がわがわがに仕事に夢中になって働くといい、命と権利を金で買ひあけるやうなことに、資本の非人間性を強く感じたことである。……

炭協活動も、いよいよ重要になってきた。……  
大会は新年度の役員を決定したが、会長「湯上りさん」(三池高島)、事務局長「久保時枝さん」(三池)、他に高島と立川から監査委員を出すことになった。……

富士タクシー 期手闘争妥結  
八月十二日以来ストライキに突入、夏季一時闘争を続けていた富士タクシー労働組は、この二日に会社側が出してきた回答について、検討を加えた結果、ストライキを中止、闘争を妥結した。……

目的達成できたか？  
三池で学んだ「教訓」を今後  
前略、台 なるかもいれませんが、来年三池の風のため八地でもまた学ぶことが出来るかどうか、月半はとはかわかりませんが、いよいよ勉強を思はないよ、せめていただいたとどうもありがとうございます。卒業後、自分の職場で何とかなつて、か今回の経験を生かすことが出来るよう、がんばりたいと思つております。……

# 目指すは統一の強化

## 職新実務者会議開催

12日～13日

三池労働組は、十二日、十三日の二日間、泊りこんで、第三回職場新聞実務者会議を開催する。……

すでに三池労働組における職場新聞活動は、関係活動者・実務者の努力によつて、明らかに発展の勢を示している。……

四次石炭政策の下で、参議院議員選挙に際しては、三池労働組の統一の強化を目標とする。……

九川炭協、方針確立  
九川地方炭鉱協会は、去月十九日、福岡市民会館で評議員大会を開催、新年度の行動方針を確立した。……

生命を守る闘いへ  
九川炭協が、わが四支部しか残らない現状に、いよいよ切迫した。……

山本委員長、来組の抱負を語る  
参院選立候補への抱負を語る。……

八月十八日  
柳光さんのお住まいは「鳥取県米子市西町三六一、鳥取大副学部附属看護学院学生寮」で、同学院の三年に在学中です。……

三池労働組は、前二回に開催された時期からすれば、今回は半年も早く開催されるわけだが、これはほかでもなく、新年度の闘いにスタートする今こそ最適な機会だといつても、計画が早や遅や具体化するところになったのである。

現在職場新聞は、ほぼ100%を占めて、全国のあらゆる産業の職場(地域をさへ)発展している。……

去月二十一日、山本委員長が来組した。今回の来組の目的は、明年六月、七月に行われる参院選の立候補準備に、全国的な抱負を語る。……

九川炭協が、わが四支部しか残らない現状に、いよいよ切迫した。……

三池労働組は、前二回に開催された時期からすれば、今回は半年も早く開催されるわけだが、これはほかでもなく、新年度の闘いにスタートする今こそ最適な機会だといつても、計画が早や遅や具体化するところになったのである。

八月十二日以来ストライキに突入、夏季一時闘争を続けていた富士タクシー労働組は、この二日に会社側が出してきた回答について、検討を加えた結果、ストライキを中止、闘争を妥結した。……

八月十八日  
柳光さんのお住まいは「鳥取県米子市西町三六一、鳥取大副学部附属看護学院学生寮」で、同学院の三年に在学中です。……

参院選立候補への抱負を語る。……

八月十八日  
柳光さんのお住まいは「鳥取県米子市西町三六一、鳥取大副学部附属看護学院学生寮」で、同学院の三年に在学中です。……